

Le Secrétaire général a clairement laissé entendre, lors des discussions qu'il a eues avec le Premier ministre et avec moi-même, qu'il compte particulièrement sur le Canada pour l'aider à revitaliser le système des Nations unies. Nous aurons bientôt l'occasion de poursuivre notre dialogue lorsque le Secrétaire général pourra accepter l'invitation que nous lui avons faite de venir à Ottawa.

Depuis 1945, le Canada a fait du soutien actif du système des Nations unies l'une des pierres angulaires de sa politique étrangère. Une évaluation objective de l'intérêt actuel du Canada confirme ce soutien. Le renforcement des Nations unies est essentiel si nous voulons maîtriser la crise qui menace de plus en plus le multilatéralisme dans les affaires internationales.

Je vous remercie.

---

S/C